

Château Cheval Blanc	
Historique du domaine	<p>Le vignoble est la propriété de la famille Fourcaud-Laussac pendant plus de 150 ans.</p> <p>En 1998, le domaine est racheté par le Belge Albert Frère et Bernard Arnault et administré par Pierre Lurton (qui dirige également château d'Yquem).</p> <p>Depuis 1998, le château Cheval Blanc s'est associé avec le domaine argentin Terrazas de los Andes, appartenant également au groupe LVMH, pour créer Cheval des Andes à partir de cépages cabernet et malbec.</p>
Région de production	Le domaine se trouve dans le bordelais à Saint-Emilion en Gironde.
Climat	Océanique
Sol	Les graves, argile
Superficie du domaine	37.00 hectares (Rouge : 37.00)
Nombre de bouteilles produites par an	150000
Cuvées	<p>Cépages rouges : Cabernet franc (60%), Merlot (40%) Les vins sont très souvent élevés en foudre ou en barrique.</p> <p>Cuvées : Château Cheval blanc, second vin le Petit Cheval, le Petit Cheval blanc.</p>
Haute cuvée	<p>Chateau cheval blanc Saint-Emilion Grand cru - 1er Grand cru classé A 50% Cabernet-franc, 48% Merlot, 2% Cabernet-sauvignon</p> <p>A l'œil : Robe rouge sombre, intense Au nez : Nez complexe aux arômes de fruits rouges et noirs, de fleurs, notes mentholées En bouche : Belle attaque, tains fins, riche, dense et soyeuse, aromatique, longue finale</p>
Anecdote	En AOC Saint-Emilion grand cru, il est l'un des quatre domaines, avec le château Ausone, le château Pavie et le château Angélus, à avoir été classé premier grand cru classé A dans le dernier des classements des vins de Saint-Émilion de 2012.

